

## Au baiser la danseuse (russe) a dit : « Niet ! »



**L**ES quatre étoiles de l'Opéra de Paris — Yvette Chauviré, Nina Vyroubova, Serge Lifar et Michel Renault — sont venues accueillir à l'aéroport d'Orly la troupe de ballet du théâtre Stanislavski de Moscou : 73 danseurs qui, avec le corps de ballet du Grand Théâtre d'Etat, se partagent les faveurs du public soviétique. Pendant dix-huit jours, au Châtelet, ils interpréteront *Le Lac des cygnes* de Tchaïkowsky. Tandis que Serge Lifar leur souhaitait la bienvenue, Michel Renault, avec une aisance de jeune premier, tentait d'embrasser les deux principales vedettes : Violetta Bovt et Mira Redina.

La première refusa d'abord ce baiser d'accueil puis, son mouvement de panique réprimé, finit par offrir ses deux joues.



Un « Armagnac » — le même qui avait déjà transporté Guy Mollet lors de son voyage en U.R.S.S. — s'est posé hier après-midi à Orly. Il amenait de Moscou les danseuses et danseurs soviétiques de la troupe Stanislavski qui, à partir du 11 juin, va se produire pour la première fois à Paris, sur la scène du Châtelet.

Serge Lifar, Michel Renault et Yvette Chauviré étaient venus accueillir la troupe soviétique à sa descente d'avion.